
;

culto, estudioso, orador, pregador do
Evangelho, simples, humilde e acessível
ao povo". Entre os relatos de fé e graças,
alcançadas através de Santo Antônio, cita �

os mais tocantes: "Eu estava na Matriz e

um senhor apareceu desesperado, pedindo
que rezasse com ele o responsório,
pois havia perdido sua carteira com,
os documentos no trajeto do barco de �

Campos Verdes. Felizmente, no período
da tarde ele veio me contar que encontrou .

seus pertences boiando no Cais" . Em outra

situação, presenciou uma graça alcançada:
"Uma mã 'veio agr de r la cura de uma

criança q'
.. . W

enfrentado
uma

roupí
.de a

fris
.'.

ue- aDt�,s <i,e, s

cristã como' q\1alquer
estimulas e evideIlciar as cnanças em suas'

pregações: "Elas são os fiéis do futuro da
igreja católica. Além disso, busco mostrar
a elas o Quanto Deus é Simples e está tão'
próximo de todos nós".

'

�
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LAGUNA POR DEBRET
Mesmo que historiadores questionem a autoria e'veracldade de aquarelas

e desenhos feitos no século 19 pelo célebre artista Jean-Baptista Debret
(1768-1848) durante viagem que teria feito com Dom Pedro I de Florianópolis

a Porto Alegre, a partir de 29 de novembro de 1826, e claro, passando por

Laguna, tem sido positiva a citação da terra. Além de Laguna, teriam sido
feitas aquarelas de nossa capital, São José da Terra Firme e Garopaba.

HERÓiS E HEROíNAS DA PÁTRIA
o Livro dos Heróis e Heroínas da Pátria,
que já conta com a nossa Anita Garibaldi,
agora poderá ter, também, outra

catarinense, Antonieta de Barros, nascida
em 11 de julho de 1901� em nossa capital e

que foi deputada estadual por duas vezes,
em 1937 e 1947.

A CCJ da Câmara Federal aprovou proposta
que está seguindo' direto para o Senado.
Lembrando que a também catarinense,
Zilda Arns, ali de Forquilhinha está na fila.
O famoso Livro se encontra no Panteão da
Pátria e da Liberdade Tancredo Neves, em

Brasília.

FELIPE ESTEVÃO CONTRARIO A PENITENCIÁRIA
Em alto e bom tom, o deputado estadual Felipe Estevão disse ser radicalmente
contrário a implantação de uma penitenciária em Laguna, como desejam alguns
"inimigos" da terra de Anita.'

.

Datas.Históricas
4··D'·tII!!t!,u·

1a DAMA EM LAGUNA
Pela segunda ou terceira vez, fontes do municí .

. .

d id d d
. .

d
PiO

anunciam a vm a a CI a e a pnrnerra ama do B .

M· h II B I
' . rasll

IC e e o sanara, para a proxima terça-feira'4
.

, ,asduas da tarde, para o lançamento da pedra fundamen '

da Escola BOíngue para Surdos. �

. SORATTO COM

A IMPRENSA
a vereador Soratto, de

Tubarão, na quarta-feira,
8, recebeu a imprensa da

região para um almoço
no Restaurante Porto 37,
constando na pauta o

momento político estadual,
discussão de políticas
públicas e claro, as eleições
de outubro.

TERRENO�
DE MARINH�
a novo superintendeml

. d� S;U-ServiçoCt
Patnmonio da Uniã

. �,
em se, Juliaoo Pinzefu

defende umano�
.

demarcação c�
terrenos de Marin�

no litoral catarinens\
aí incluída Laguno,

anulando as anterior1l

PRÉ-LANÇAMENTO
DE EDINHO [3EZ

Marlise e o jornalista Iberê Jacques, no

sábado, 4, promoveram em Tubarão, uma

confraternização da imprensa, com pré
lançamento da candidatura de Edinho Bez,
para o Senado, lembrando que é filiado ao

MDB desde 1985, logo com 37 anos de sigla,
tendo exercido sete mandatos consecutivos de

deputado, sendo um como estadual e seis vezes

deputado federal, além de ter sido secretário
estadual de Infraestrutura.

Tempo em Laguna
\ .

tObituário
Dia4
_ Quirino Roberge Fii��

76 anos. Residia no �
Grosso.

Hoje (10): Na madrugada e início da manhã mais nuvens e

chuva isolada, devido ao deslocamento de uma frente fria. No
decorrer do dia, sol entre nuvens. Temperatura em declínio
acentuado a partir da tarde. Vento noroeste a sudoeste, fraco a

moderado com rajadas mais intensas de 50 a 80kmJh.
Min. 90C - Max. 19°C / Chance de chuva: xx%, , ,

Amanhã (11): Tempe com sol com poucas nuvens e muito
frio, devido ao ar polar. Temperatura baixa. Vento sudoeste.
a sul, fraco a moderado com rajadas (40 a 55km/h).

Min. 2°C - Max. 15°C / Chance de chuva: xx%

Dia 5
. - &

_ Rodrigo ConceJçao
'1

.

49' ResidiaWSI veira, anos.

Jardim Juliana.

» 11 - 1891 - Inaugurado o Farol de Santa Marta, Construído

por franceses sobre uma elevação de 16.900 metros quadrados,
a sua luz projeta-se de uma lâmpada de Il5xl000 watts, no

interior de um aparelho lenticular formado por um globo
giratório, tudo isso para facilitar a navegação das embarcações.
"Le Phare Santa Marta", como o chamavam os franceses, é o

terceiro maior do mundo em alcance e o primeiro do continente
amencano.

»13 - 1828 - Nasce mais uma irmã de Anita Garibaldi, de nome

Antonia:
»16 - 1909 - Delegacia da Capitania dos Portos em Laguna.
Em 16 de junho de 1909, iniciavam-se em Laguna os serviços
da Diretoria de Portos e Costas. Em janeiro de 1920 foi criada
a Capatazia de Laguna, sendo elevada à categoria de Agência
em 14 de setembro de 1923, data esta que se comemora o

aniversário da Olvl. Em 1 ° de julho de 1940 foi inaugurado o

prédio da atual Delegacia. Está localizado às margens da Lagoa
de Santo Antônio dos Anjos, próximo ao antigo cais da cidade.
Em 30 de dezembro de 1952, pelo Decreto n° 32.035, foi elevada
à categoria de Delegacia. Em 20 de abril de 1978, pelo Decreto

n° 51,191, foi classifi cada na categoria de Agência. Em 20 de

junho de 1993, pela Portaria Ministerial n" 0'098, foi elevada
à categoria de Delegacia, com a desativação da Delegacia da

Capitania na cidade de Ímbituba, Em 19 de setembro de 1997,
pelas Portarias Ministerial n" 275 e 276, foi classificada como

Delegacia de 2a Classe .e teve suá .denorninação alterada de

Delegacia da Capitania dos Portos do Estado de Santa Catarina
.

.; em Laguna, para Delegacia da Capitania dos Portos em Laguna.

\ , \

Dia 7 ,I
_ Adilson Luís santana,

•.

anos. Residia no Magalhae;

Domingo (12): Tempo com sol com poucas nuvens e muito

frio, devido ao ar polar. Temperatura baixá. Vento sudoeste
a sul, fraco a moderado com rajadas (40 a 55km/h).

Min. 4°C - Max. 19°C / Chance de chuva: xx%

\ \ \
Fases da lua Tabuas das marés
� - Crescente - até 13

0:;' - Cheia - de 14 até 20
, .} - Minguante - de 21 até 27

.- Nova -de 28 até 5/7

01:47=0.2 -
- 20:02=0.0

AMANHÃ
PREAMAR BAIXAMAR

02:29=0.2 - 20:51=0.0 03:10=0.1 - 21:36=0.2

HOJE
PREAMAR BAIXAMAR

DOMINGO
BAIXAMAR PREAMAR
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PELA VIDA E PELA DEMOCRACIA

, J
•

Teólogo, escritor

e professor
universitário

Vivemos tempos dramáticos, como

mundo e como país, tempos que
, nos obrigam a fazer uma opção. Por
.,

imperativo humano, ético e também

espiritual afirmamos:
Somos pela vida, em toda a sua

diversidade, especialmente pela vida

humana a partir daqueles que menos

vida têm, condenados a morrer antes

do tempo.
Somos contra a morte produzida
pela violência secularmente

praticada contra pobres, negros,
indígenas, mulheres e LGBTIQ+,
e hoje agravada, pois insuflada a

partir de cima e naturalizada. Nos

insurgimos contra a morte das mais

de 660 mil pessoas vitimadas pela
te Covid-19 que, em grande parte,

poderia ter sido evitada se não fosse a

irresponsabilidade do governo.
.

Somos pelo ato de amar que move o

céu, as estrelas e nossos corações.
Somos contra armar a

população, o que fez disparar
o número de mortes violentas�

�
O
=
O

redes' SOCIaIS,

Rádios, TVs e

Q Imprensa.
S Somos pela
� yerdade contra

....../toda a mentira,

..... as fake news e o

� ocultamento da

� realidade, como

O
políticas de estado.
Somos pelo cuidado e

r 9'1 pela preservação de nossas

..... riquezas naturais, de

� nossas florestas e biomas,
Amazônia, Mata Atlântica,

Cerrado, . Caatinga e Pantanal, cada
.vez mais agredidos' e devastados; de

nossas águas e solos contaminados

pelo excesso de adubação química e
.

dos agrotóxicos.
Somos· contra. a

na rua, no trânsito e nas casas.

Somos
.

contra o ódio" a

difamação, os maushábitos e a

violência simbólica,
difundidos pelas

sistemática

devastação de nossos ecossistemas,
via mineração, garimpos ilegais
em terras indígenas, madeireiras,

. avanço das pastagens e do gado, da

soja, algodão e outras monoculturas
do agrorregocio, voltadas para
a exportação em. detrimento da

produção de alimentos para a

população. Com a disparada dos

.,preços, a fome voltou a rondar a mesa

das fainílias.
Somos pela defesa de nosso rico

patrimônio cultural, pelo incentivo à

educação de qualidade para todos, à

ciência e à tecnologia para estarmos

à altura da complexidade e das

(Final)

demandas de nossa sociedade.
Por esta razão, somos contra e

condenamos veementemente o

desmonte oficialmente conduzido
de nosso sistema educacional,
de nossas instituições. científico

técnicas, das universidades públicas
e do menosprezo de nossas tradições
populares, afro e indígenas.
Somos contra a privatização dos bens

que pertencem a todo o povo, como

a água, as terras públicas, as áreas
de proteção ambiental, a energia, a

Eletrobrás, a Petrobrás.
Somos contra um chefe de estado que
não' pratica as virtudes que deveriam
ser abraçadas pelos cidadãos e pelas
cidadãs, que é deseducado, usa

palavras de baixo calão, exalta a

violência e até mesmo a tortura e está

permanentemente em conflito com

as instituições que regem um estado
democrático de direito.
Somos contra as constantes ameaças
de uma ruptura institucional, por
parte do chefe de estado, ao arrepio
da constituição e no desrespeito às
leis.
Somos pela democracia como valor

universal a ser vivido em

todas as instâncias e como

forma de' organização
social, que busca

representar os interesses

gerais da população e

não os interesses dos

poderosos, com privilégios
acobertados pelo orçamento
secreto. Toda destinação de
dinheiro público deve ser

-, transparente, acompanhada
pelos cidadãos, e' auditada pelos
Tribunais de Conta e controlada pelo
parlamento e por uma imprensa livre.

Somos
_ pela

.

plena liberdade

democrática na manifestação das

opiniões, no direito de frequentar
todos .os espaços públicos e de ter

acesso aos bens comuns.

Cultivamos a esperança de que a

verdade triunfará sobre a falsidade e

de que a convivência pacífica entre

todos e todas corresponda ao anelo

mais profundo do nosso ser.

Estimamos que a democracia

representa uma das melhores

formas de as pessoas participarem
na 'construção do bem comum e

construir relações que propiciem
uma vida mais humana e espiritual
e que tome mais fácil o amor, a

solidariedade e o cuidado recíproco
de uns pelos outros e pela Mãe

Terra.

Estamos, finalmente, seguros de que
a Vida seguirá abrindo uma senda

de esperança no caminhar de nossa

atribulada sociedade.

GENTE, GESTÃO,-CARRElRA E TRANSFORMAÇÃO
Carreira: é namoro ou casamento?

o dia dos namorados se aproxima e com a data,
a celebração das relações que são construídas
com base no amor e outros componentes

fundamentais para uma relação crescer

e frutificar, Falando em relação, vocêjá
parou para pensar como é a sua relação
com a. sua carreira? Você namora

Se você tivesse de fato se casado com sua

carreira, teria assumido um compromisso mais

significativo com ela, Um compromisso que
alimentasse seu propósito, aí sim, os chefes

insuportáveis, as dificuldades, os bons e os maus

momentos seriam parte de uma escolha sua que,
de forma madura, você sabe, não serão eternos,

Por isso, não toma decisões precipitas e nem por

impulso. Assim como no casamento, na alegria
e na tristeza, na saúde e na doença,
casar com a carreira é compreender
que, mesmo que você ame, ainda

assim será complexo e adverso.

Portanto, não se iluda, o namoro é

super importante, mas é uma fase

para um compromisso mais sólido.
Para o casamento com a carreira
dar certo é necessário que você
mantenha a chama da fase do namoro

.....

Z
.....

Z namoro como uma relação
..... afetiva mantida entre

� duas pessoas que se unem

.........., pelo desejo de estarem

...� juntas, e partilharem novas

<experiências.
Teoricamente,

o namoro antecede outras

etapas de' uma vida a dois,
..... servindo de base para

U decidirmos se queremos
ou não manter um

� .....

�
�
�

sua carreira, casou com ela ou está

pensando em se divorciar? Já pensou
sobre' o tema? Entenda

Psicóloga
Mestra em

o casamento.

Muitos profissionais passam
a vida toda namorando uma

Desenvolvimento acesa. E para isso, é fundamental que
Socioeconômico você se mantenha desafiado. E isso,

Educadora' não depende do seu parceiro, do seu

sócio, do seu marido, isso deve ser

uma' escolha sua. Não .espere por

ninguém, faça o que precisa ser feito.
Assim como nas relações amorosas

escuto pessoas dizendo que não tem sorte,
nunca ficam muito tempo com alguém e até
dizem ter o dedo estragado, pois apontam para o

parceiro problema, será mesmo que o problema
está no dedo? Na carreira não é diferente, será o

problema nos processos seletivos, nas culturas
ou um padrão repetitivo de comportamentos
equivocados, acredito mais nessa opção.
Para que você tenha uma carreira abundante,
case-se com ela. E, se seu casamento atual com

sua carreira não está bem, antes de se separar,
avalie se suas atitudes, são condizentes com a

de alguém motivado a fazer algo dar certo, e

só depois tome decisões com relação ao futuro.
Pense nisso!

compromisso inais sério,
que em nossa cultura, seria Executiva

carreira mas não se casam com ela. Mas

qual a diferença? No namoro eu tenho
uma empolgação inicial, conheço

as' minhas atividades, aprendo coisas nçvas,
conheço novas pessoas, sinto um prazer total
com o que faço. Mas, com o passar do tempo,
parece que enjôo das repetições com relação
às atividades profissionais. Na vida a dois não

é diferente, começamos com muita euforia e

com o passar do tempo, vem as acomodações,
que fazem parte da nossa condição humana,
parece que a chama se reduz. O que antes era

interessante e até mesmo prazeroso, agora pode
ser motivo de estresse e irritação. Alguém se

identificou?

Indústrias para a cidade

I Mas ninguém disse que
seria uma "indústr-io

"do crime". né?
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ParÓquia

Construída em 1876
e claro, passando por
algumas reformas,
aí está uma de
nossas valorizadas

construções da Praça
República Juliana, de
estilo eclético

Janelas & Estilos·
SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS
Hoje, 10, missas às 16h na Capela do Sagrado Coração deIesus, no Portinho
e às 19h na Capela da Sagrada Família, na Praia do Sol e a trezena do

padroeiro, às 19h30 na Matriz de Santo Antônio dos Anjos; missas amanhã,
11, às 18h na Capela de Nossa Senhora Auxiliadora e às 20h na Matriz;
domingo, 12, missas às 8h nas capelasdo Sagrado Coração de Jesus, no

Portinho e de Santa Bárbara, em Caputera, 9h15 na Capela de São Judas
Tadeu, em Barbacena, às 9h30, 15h e 18h na Matriz, 10h30 na Capela de
Nossa Senhora dos Navegantes, em Nova Fazenda, 18h na Capela de São

Sebastião, em Barranceira e às 19h15, na Capela da Mãe Peregrina, no

Loteamento Juliana; às 19h30 trezena do padroeiro, na Matriz; segunda
feira, 13, feriado municipal, missa àsioh na Matriz que sediará às 19h30 a

trezena final do padroeiro; terça-feíra.az., às 6h30 e 19h, missas na Matriz.

quarta-feira, 15, às 15h missa na Matriz; quinta-feira, 16, Corpus Christi,
com missa às 15h na Matriz.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE
.

DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS.

� �

SORATTO SERA CANDIDATO A DEPUTADO ESTADUAL
Coletiva de imprensa para anúncio da pré-candidatura teve apoio de políticos e empresários da região

o advogado, empresário e vereador Estêner
Soratto da Silva Jr, anunciou, em entrevista
coletiva no final da manhã de quarta-feira (8),
que é pré-candidato a deputado estadual, pelo
Partido Liberal (PL). Soratto se apresenta
preparado para representar o Sul de Santa
Catarina na Assembleia Legislativa e ressalta

que tem recebido o apoio de inúmeras e fortes

lideranças regionais e estaduais.
O pré-candidato a deputado estadual

reuniu dezenas de jornalistas, radialistas,
políticos, e empresários e apresentou a equipe
de coordenação dá campanha, dando uma

demonstração de organização eque o trabalho

já está em. andamento. A coordenação da

campanha é liderada pelo empresário e

advogado Reny Tito Heinzen, que também
tem uma importante trajetória na política
do município de Tubarão, e Guilherme

Penacho, atual vice-prefeito de Armazém,
que é o coordenador regional da campanha.
Acompanhados na composição de mesa, o pré-

.

candidato reuniu lideranças do PL: Cláudio

Rocha, coordenador do PL na Amurei; André

Fernandes, coordenador do PL na Amesc; e

Leidy Serrão - vice-presidente do PL Mulher.
"O que a gente pode ver aqui hoje é um

apoio maciço, não somente de Tubarão, mas de
toda a região Sul, e o Soratto é a pessoa certa

para nos representar. É uma oportunidade bem

estruturada, uma bancada formada, pronta para
construir uma bela história em Santa Catarina",
comemora André Fernandes, coordenador do

. PL na Amesc.
"A sigla está comprometida com a

caminhada do Soratto, e estamos trabalhando
de forma articulada com a ida aos municípios
para comunicar, buscar apoio e estar mais

próximo das pessoas", completa, Cláudio

Rocha, Coordenador do PL na AmureI.
Soratto tem experiência no setor privado,

como empresário, em escritório de advocacia
e na seguradora. Atuou em secretarias do

município de Tubarão, e esteve
à

frente da
Secretaria de Desenvolvimento Regional
(SDR). Como vereador, é considerado um dos
mais atuantes. Para ele, essas são bagagens que
o credenciam para a vida pública.

Para o pré-candidato, conhecer o Direito
como ferramenta para elaborar e aprimorar as

leis, facilita a sua atuação. "Carrego comigo
princípios como a moralidade e a eficiência.
Moralidade para jamais misturar o público
e o privado. E eficiência para que o dinheiro
dos impostos que pagamos possa ser aplicado
realmente nas prioridades, sempre buscando

fazer mais com menos", completa.
"Temos plena consciência de que a região

poderá eleger mais de um deputado estadual.
Estamos trabalhando com um time forte e

engajado, construindo juntos uma campanha
pautada na honestidade e na sinceridade. O
Soratto é um nome forte ea nossa região precisa
desta representação", ressalta o coordenador
geral da campanha, Reny Tito Heizen.

"É nesse sentido que a gente coloca o nosso

trabalho, nosso empenho e a nossa dedicação
para ter um representante na Assembleia,
tendo as pautas da nossa região em discussão",
completa Guilherme Penacho, Coordenador

Regional de Cainpanha. ..

"Estar em contato com as pessoas, conhecer
os anseios das comunidades, do bem-estar das

famílias, e viabilizar projetos que atendam
.

essas necessidades, assegurando os direitos da

população, é a base do meu trabalho", evidencia
Soratto.

O pré-candidato é filho do saudoso

empresário e político Estêner Soratto da Silva,
considerado um dos melhores prefeitos do

município de Tubarão, onde atuou no período
de 1989 a 1992. O pai de Soratto também

já pleiteou uma cadeira na Câmara Federal
conquistando mais de 32 mil votos válidos. Em

campanha por vaga na Assembleia Legislativa
chegou a 14 mil votos. I

Rua Dolvino Custódio Geremia, 738 Portinho próximo a subida do Morro do Corte
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Opinião
Um encontro para celebrar a

liberdade e a comunicação
*Por Marcos A. Bedin

Praticamente todas as áreas da atividade humana estão impregnadas de mudanças e

transformações, cada vez mais céleres e cada vez mais distópicas. Está difícil acompanhar
essa ciranda de inovações, quanto mais compreender e assimilar. Um dos setores onde
essas transformações eclodem em profundidade é a comunicação. Todas as profissões e

atividades econômicas abrigadas sob o manto da comunicação social foram impactados
- jornalismo, radialismo, publicidade, relações públicas, docência e administração de
empresas do segmento.
Comoadventodasmídiasdigitaise oscanaisancoradosna internet, todossetransformaram
em emissores e receptores de conteúdos. Esse papel deixou de ser exclusividade dos
jornalistas e das empresas ontem atuam - jornais, revistas, emissoras de rádio e televisão,

, agências de notíci�, p0r:t� e blogs espe<:ializa�os .em inf�rmação. Como era de se e�p'e�ar,
a falta de compromisso etíco e de formaçao profíssíonal aliado a busca davantagens Ilícitas
- tudo isso somado deu origem à profusão de fake news com objetivos econômicos ou
políticos.
Crise econôrníca e esse tsunami disruptivo afetaram as empresas jornalísticas e todos os

negócios da comunicação, criando desafios sem precedentes para a imprensa mundial.
Apesar desse cenário desafiante, a sociedade parece ter consagrado a compreensão sobre
a importância da liberdade de imprensa e o respeito à atividade jornalística como geradora

��e informação verificável, consistente, fiel aos fatos e relevante como insumo vital para a

Vida cotidiana dos cidadãos e das comunidades.
'Atuando como um oásis nesse cenário de tensão entre inovação e competição, surgiu em

2007 o Encontro da ImprensaCatarinense com a inspiraçãodeumencontro entreveteranos
e promissores novatos da comunicação para a celebração da liberdade de imprensa,
a valorização de todas as profissões abrigadas sob o manto da comunicação social, o

reconhecimento da comunicação como instrumento de justiça social e desenvolvimento
econômico, cultural e político. Sob a égide da Associação Catarinense de Imprensa/Casa
do Jornalista e MB Comunicação, o evento completa 15 anos com apoio de instituições e

empresas privadas, integrando todas as entidades de representação da comunicação
barriga-verde. O palco é Chapecó, o segundo maiorpala de comunicação de Santa Catarina.
O ponto alto do encontro é a homenagem aos profissionais que completam 50 anos de
atividade econtinuam naativa. Essesprofissionaise empresários são alvos dehomenagens,
indicados e selecionados por um critério extremamente justo e objetivo: meio século ou

mais de atividade em qualquer área da comunicação. Neste ano serão agraciados Imara

Stallbaum, Mário Medaglia, Renei Roberto Popper e Quirino Ribeiro. E uma emoção e

também um dever valorizar, cultuar e reconhecer esses homens e múlheres de cabelos
brancos que tanta contribuição ,,

'

deram às �uas. com�dades"
'

O ponto alto do encontro é a
exercendo uIl_l Jornalismo 9n�ntado homenagem aos profissionaispelo real mteresse publico e '

produzindo uma comunicação
. q�e .completam �O anos de

.

de qualidade. Esses .veteranos atividade e C?ntI�uam na atI;�.
.�fere<;em a�s., jovens que E!ses profíssíonaís e empresarios
tambem partícípam do Encontro sao alvos de homenagens,
da Imprensa Catarinense - uma indicados e selecionados por um

oportunid?d�singular de int�gração critério extremamente justo e
e trapsrmssao.Ade. conhecunent?, objetivo: meio século ou mais de
merce da expenencia e da,sabedona atividade em qualquer área da "'

que' acumularam em decadas de '

trabalho. O respeitoso e produtivo comunicação.
intercâmbio entre gerações é uma

das riquezas do Encontro.
Na oportunidade será prestada uma'homenagem institucional à Organização das
Cooperativas do Estado de Santa Catarina A OCESC tem um histórico de relacionamento
respeitoso e produtivo com a imprensa e, além disso, é parceira na promoção do Prêmio
ACI/OCESC de Jornalismo. A entidade completou meio século de história em agosto
passado, contabilizando extraordinários serviços prestados ao desenvolvimento barriga
verde.
O evento tem o apoio oficial de importantes instituições catarinenses: FIESC, FAESÇ,
FECOAGRO, FECOMERCIO, ICASA, Foz do Chapeco Energia, Unoesc, Unochapeco,
Sindicame, ACAV, Cooperativa Central Aurora Alimentos (Aurora Coop), CDL Chapecó,

()nimed Chapecó, Sebrae/SC, Apti Alimentos, Vale do Sol, Sicoob MaxiCrédito, Gráfica
Arcus, Hotel Lang Palace, Fort Atacadista, Inviolável, Produce, Nord Electric, Boa Visão
Imóveis e Dalla Cervejaria. " ,

Envolve todo o trade comunicacional e tem o apoio das entidades de representação da
comunicação catarinense: Associação Catarinense de Emissoras de Rádio e Televisão
(ACAERT), Associação dos Jornais do Interior do Estado de SC (ADJORI), Associação
de Diários do Interior de SC (ADI), Sindicato das Empresas Proprietárias de Jornais e

Revistas do Estado de Santa Catarina (SINDEJOR), Sindicato das Agências de Propaganda
(SINAPRO), Sindicato dos Jornalistas Profissionais de SC (SJSC) e Associação dos Cronistas

Esportivos de SC (ACESC).
LIma sociedade democrática, livre e plural depende de jornalistas independentes e

de imprensa livre porque a liberdade de imprensa é garantidora de todas as demais
liberdades civis. Sem ela, prosperam a tirania e a iniquidade; sem ela são sufocadas as

artes, especialmente a literatura, o teatro e o cinema e, logo em seguida, a livre iniciativa
empresarial.

'

É impossível imaginar o País passando pelas contemporâneas crises que nos espantam
diariamente sem apresença e a ação dos meios de comunicação, apurando e denunciando,
exercendo overdadeiro papelde olhos e ouvidos da Nação e descortinando, cotidianamente,
para o cidadãobrasileiro como a corrupção e outras categorias decrimespodem empastelar
o presente e ínviabilizar o futuro.

6sses princípios e valores nós cultuamos anualmente na realização, em Chapecó, do
�ncontro da Imprensa Catarinense. É a mais autêntica e legítima manifestação de apreço e

de valorização da imprensa livre. "

*Jornalista, diretor da MB Comunicação e 1° vice-presidente da Associação Catarinense
de Imprensa/Casa do Jornalista

•

Artigos ou cartas, envie para redator@jornaldelaguna.com.br.
Artigos devem ter 2.300 carácteres e sér acompanhados do nome do autor.
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TOMADA DE LAGUN.A. EM SETEMBRO
Em reunião realizada na noite de quarta-feira, 8, no

auditório da CDL, o historjador Adílcio Cadorin e outros

integrantes do Instituto CulturAnita apresentaram como

será o espetáculo épico que representa a (re) tomada de

Laguna e que voltará a ser apresentado dias 2·1, 22, 23 e 24
de setembro no Centro Histórico

Com a presença do

presidente Natanael

Wisintainer, do Sindilojas
e empresário Sebastião

Honorato, entre outros,
na quarta-feira, 8, foi

apresentado o projeto
da Tornada de Laguna
e como serão feitas as

ações nas ruas do centro
histórico a partir das

docas, cuja produção é
do Instituto Cultural Anita

Garibaldi (CulturAnita), .

que retorna a montagem
após pouco mais de 18
anos. "Apresentamos a

maquete de como serão

as estruturas metálicas
e as modificações que
vão acontecer no trânsito
durante urna semana,
sabendo-se que a estrutura

montada terá capacidade
para 2 mil pessoas
aproximadamente", disse o

diretor Adilcio Cadorin, do

CulturAnita.

A Tomada será

apresentada dias 21, 22,
23 e 24 de setembro,
com ingressos sendo
comercializados via

online, através do

primeiro, segundo lote
e assim sucessivamente.
Cadorin também disse

que convênio de fomento

entre o Estado, a prefeitura
e o instituto, é que

possibilitarão a realização
do grande eventó.

PODER JUDICIÂRIO DE SANTA CATARINA
Comarca - Laguna / 2a Vara Cível
Rua Arcângelo Bianchini, 69, Centro - CEP 88790-000, Fone: (48) 3622-7354,
Laguna-SC - E-mail: laguna.civeI2@tjsc.jus.br
EDITAL DE USUCAPIAO - REUS INSCRITOS E EVENTUAIS -z: COM

PRAZO DE 30 DIAS
- Ação: UsucapiãolPROC

Autor: Marina Sandrini /
Réu: Espólio de Emilio Fiorentino Battistella e outro /
Juiz de Direito: Pablo ViníciusAraldi
Chefe de Cartório: Gizele de Souza Molon Medeiros
Processo n. 0500257-48.2013.8.24,0040

Citando(a)(s): Interessados ausentes, incertos e desconhecidos.

Descrição do(s) Bem(ns): Um terreno com 375,00m2 situado no bairro ltapirubá,
localidade do município de Laguna-SC, situado na avenida AIO, quadra 33B

(loteamento Itapirubá), com as seguintes medidas e confrontações:

Frente ao Leste medindo 15,00 metros e confrontando com a avenida AIO; Fundos
a Oeste medindo 15,00 metros e confrontando com Reimar Vieira Kobe; Lateral ao

Norte medindo 25,00 metros e confrontando com Germano Albino; Lateral ao Sul
medindo 25,00 metros e confrontando com Célia Salvaggio.
Prazo Fixado para a Resposta: 15 dias. Pelo presente, a(s) pessoa(s) acima

identificada(s),
atualmente em local incerto ou não sabido, bem como seu(s) cônjuge(s), se casada(o)
(s) forfem), confrontante(s) e l!0S eventuais interessados, FICA(M) CIENTE(S) de

que neste Juízo de Direito tramitam os autos do processo epigrafado e CITADA(S)
para responder â ação, querendo, no lapso de tempo supramencionado, contado do

primeiro dia útil seguinte ao

transcurso do prazo deste edital. ADVERTÊNCIA: Se o réu não contestar a açôo,
será considerado revel e presurnir-se-ão verdadeiras as alegações formuladas pelo
autor (art. 344 do CPC). Será nomeado curador especial no caso de revelia (art. 257,
IV do CPC). E para que chegue ao conhecimento .de todos, partes e terceiros, foi

expedido o presente edital, o qual serâ
afixado no local de costume e publicado 1 vez(es), com intervalo de O dias, na forma
da lei.

'

Laguna (SC), 14 de agosto de 2019.

Charles Silva Reis
Técnico Judiciário Auxiliar
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DIAS DE LUTA, DIAS DE GLORIA
Há um ano Gabriela Zanini comemorava

a alta hospitalar após quase 100 dias de

internação. Seu relato sobre a batalha
contra a Covid e seus desmembramentos,
estampou a capa da edição do JL de 18 de

junho do ano passado. A luta não acabou
na tarde. chuvosa em que a filha de Sônia e

do saudoso Jorge Zanini deixou a recepção
da SOS Cárdio, em Florianópolis. Ao

contrário, os dias e meses seguintes
foram de muita superação e consultas
médicas: "Os primeiros dias em casa

vivenciei sentimentos contraditórios, pois
eu estava de voltá e muito feliz por isso,
mas com muitas restrições e dificuldades.
Não caminhava e sequer tinha força para
segurar uma xícara de café. Necessitava de
auxílio para comer, tomar banho, me vestir
e ir ao banheiro", recorda Gabriela.

Com suporte da família, entre esposo,
filhos, mãe e tia, ela contava também com

apoio especializado: "Tinha uma equipe de

enfermagem 24 horas, pois ainda fiz uso de

oxigêriio por cerca de um mês após a .alta

hospitalar e fisioterapia duas vezes ao dia.
As sessões inclusive perduraram até o mês

passado. Fora todos os medicamentos que
usei e alguns que ainda uso".

Um dos grandes desafios na recuperação
de Gabriela foi a respiração: "Eu melhorei
muito nesses 12 meses, minha evolução
é visível, contudo ainda sinto cansaço

excessivo ao realizar atividades simples,
como tomar banho", explica.

A retomada ao trabalho aconteceu

recentemente, no mês de abril: "Até então

não saia de casa se não fosse para ir ao

médico ou para fazer exames. Agora, aos

poucos, estou retomando a vida social,
mas sem exagero, somente em locais
abertos". Entre os novos hábitos em sua

rotina, exercitar-se é fundamental: "Nunca

gostei de atividade física, mas passei a

fazer exercícios durante a fisioterapia. Essa
semana fui liberada para praticar atividades
físicas em geral e será algo que adotarei

daqui para frente. Não posso deixar de
fazer exercícios nunca mais".

Sobre a fé, Gabriela destaca que ficou
ainda mais fortalecida após toda essa

batalha: "Sempre tive muita fé, muita
mesmo. Nunca pratiquei religião, mas

sempre acreditei que Deus é comigo e me

protege de forma especial. Só aumentou

minha crença e hoje sinto necessidade de

praticá-la".
Para o futuro, os sonhos e objetivos

daqui para frente são muitos: "Tentar

seguir a vida com muita alegria e gratidão
por poder estar aqui, tentando melhorar
minhas atitudes, aceitar o que não posso
controlar e ser mais paciente à curto prazo,
é viver cada dia me éxercitar e curtir minha .

família que é tão especial". Na foto, Gabriela (de máscara), acompanhada das irmãs Letícia e Maria Luíza

ONDAS DE SETE
METROS EM LAGUNA�

A Marinha do Brasil participa que
a passagem de uma frente fria poderá
provocar ventos de direção noroeste a

Sudoeste, de até 75 km/h (40 nós) entre os

estados do Rio Grande do Sul e de Santa

Catarina, ao sul de Florianópolis, da manhã

de hoje, 10 à manhã de amanhã, 11.

Esse mesmo sistema poderá provocar
ondas, em alto mar, de direção Sudoeste a

Sudeste, entre 3,0 e 7,0 metros, entre o Rio
Grande do Sul e Santa Catarina, ao sul de

Laguna, no mesmo período.
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Italiano do Vêneto, ainda jovem,
inicialmente foi para a Argentina e dali

para Treviso, aqui no Sul do Estado,
onde montou uma carbonífera e com isso

dando impulso a colonização italiana na

região e mais tarde para Laguna, aqui se

estabelecendo, atuando e impulsionando
o setor industrial (com fábricas de telha

de cimento, de tinta, refinamento de

óleo de amendoim e até comandou a

construção de todo o cais da lagoa, na área central da cidade e do prédio que abriga a Escola Jerônimo Coelho.

O seu falecimento abriu um vácuo na economia lagunense, até hoje fazendo muita falta. Em primeiras núpcias
foi casado com Irene Barichello e em segunda, com dona Dozolina Crema, com quem teve os filhos Bianca,

.

Aurora, Angelina, Aída, Arthur, Mario, Hugo e Guilherme. É nome da rua em frente a Estação Rodoviária.

Umarua uma história'

Laguna ontem... Gente
de nossa terra

Renato

Augusto Carneiro

*30/09/1918 - t 28/06/1995

Casa de Anita, ao lado da Igreja Matriz

de Santo Antônio dos Anjos, em 1969.

Um lagunense batalhador, aqui nascido em 30 de

setembro de 1918, filho de Rita (Soares) e de Antonio

Augusto Carneiro. Cedo destacou-se no meio futebolístico

da cidade, jogando nos principais clubes e até recebendo.

convites para ir jogar em outras cidades, preferindo
continuar em sua terra natal, ingressando profissionalmente
no Porto, como artífice de estrutura de obras e metalurgia,
popularmente chamado de ferréiro e ali se aposentando

em 26 de outubro de 1976, chegando antes a ocupar as

funções de contra-mestre e chefe de abastecimento d'agua
de todo o porto. Era casado .com Petronilia (Mattos), com

quem teve oito filhos. Morador do bairro de Magalhães deu

importante. contribuição a Sociedade Recreativa 3 de Maio,
colaborando na construção da nova sede e até por isso tendo

recebido justa homenagem daquele clube. Faleceu em 28 de

junho de 1995,
...e hoje
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Sabrina Feliciano
comemora aniversário no

domingo, 12. A data será
celebrada na companhia

do esposo Sargento
Farias e do filho Lucas.

A lagunense irá lançar
em suas redes sociais o

projeto "Descomplicando
na cozinha", com receitas

e muitas conversas com

quem é apaixonado
pelo tema

Janete e Aurélio Costa,
do Big Ben restaurante

e lanchonete do centro

histórico, na próxima quinta
feira, 16, irão comemorar

o aniversário dela

Dilma Sirydakis, na segunda-feira, 6 e não na quarta, 8, como antecipamos
semana passada, reuniu amigas para festejar o seu aniversário

Advogada Patrícia Effting:
curte merecidas.

férias em Portugal

Same Omar, conhecido empresário de nossa cidade, com

familiares e amigos, como Amauri Luckina, passou uns

dias no Rio, aproveitando inclusive para ir ao Maracanã,
onde assistiu Flamengo e Fortaleza
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Neusa (Algarves) e

Wilson Antunes, hoje, 10,
comemoram o aniversário
dela. Certamente ao lado
dos filhos, netos, nora,

genros e netos

Marisa e Sebastião
Fernandes Honorato,
contabilizando os 36
anos de fundação da'

Tacko Papelaria, ali na

Gustavo Richard ..

CacauBhow,
Comvocê em

•. todos os momentos.

FelizHDje
Av. Gustavo Richard. 596 - Centro - (48) 5644-6854/ (48) 9 96968�16í9

Verdadeiro
monumento da

terra de Anita e de

importância para a

navegação marítima
e aérea, o nosso'

Farol de Santa Marta,
'

amanhã 11, estará:
chegando aos 131 anos

'-:::-'

Em destaque na coluna de

hoje, o secretário municipal
de Administração, Fazenda
e Serviços Públicos,
Amilton Souza
-----_.-"

E ainda ...

I>- Conhecido em todo o país,o Arcebispo
de Aparecida (SP) Dom Orlando Brandes,
no fim de semana completou 28 �nos de

episcopado e logo estará festejando os

seus 76 anos, e assim levando-o para a

posição de emérito.
lembrando que por 12 anos ele atuou na

paróquia de nossa' capital, indo depois
para Joinville, mais tarde para londrina e

dali para a capital nacional da fé.

ano sairá amanhã, 11, às 19h, da Capela de
Nossa Senhora Auxiliadora, no Progresso,
com trezena na-chegada à Matriz. g

I>- Batista Cruz, ganhando um reforço
para a produção e apresentação do
seu Rádio Revista, FM 91.5. É o Celso
Fernandes, experiente e bem relacionado
em toda a cidade.

I>- O comércio da cidade, anunciando"
que amanhã, 11, estará aberto até às 17h,
até para facilitar a aquisiçãode presentes
pelo Dia dos Namorados.

I>- Para o dia dos Namorados, um jantar
.

especial no MIX Choperia & Restaurante

('lU na Pizzaria da Praia, ambos na praia do
Mar Grosso.

, I>- Jorge Anastasiadis,
.

sempre
divulgand9 a cidade, recebendo
cumprimentos pelo seu.aniversário.

I>- Implantação de rotativo para
estadonamento no' centro histórico,
poderá ser votado pela Câmara de

e:

Vereadores, já nos próximos dias.

I>- Transladação de Santo Antônio, este
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Conc",!,!!OS
.

Telefones Úteis
PREFEITURA

DE E;;AR,OPABA
ACIL .48-3646-0336

CDL : .48-3644-0405

:A::Prefeitüra�e Garopaba
ànaneinuaos interessados

I a.:tealização de seu mais
novo .Brocesso Seletivo

Capitania dos Portos .48-3644-0196

Casan : .48-3644-8100

Celesc O800 48 0196

APAE : 48-3647-0446

Central de Informações Turísticas 48-3644-2441

CorpodeBombeiros 193/ (48)3647-7853
Correios ·: 48-3631-3118

Defesa Civil. 48-996601054

Delegacia de Proteção à Criança, Adolescente, Mulher e

Idoso (48)3647-7781
Delegacia de Polícia Cívil.. 48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) 48-3644-0089

Disk Denúncia 181

Epagri 48-3647-7786

Fórum de Justiça 48-3631-9221
Guarda Municipal... 48 -3647-3059/48-99660-2393

Guincho 48-3644-4698

Hospital. .48-3646-0522

IGP .48-3647-7808

IPHAN .48-3644-1144

Polícia Ambiental.. .48-3647-7880

Polícia Militar.. 190/48-3647-7955

Polícia Rodoviária Estadual. " 198

Polícia Rodoviária Federal. 191

Porto de Laguna 48-3644-0183

Prefeitura Municipal de Laguna.. 48-3644-1655

Previdência Social. ; 135

Procon : : 48-3646�0833

SAMU l92/48-3644-5326

Vigilância Sanitária : 48-3644-1229

,

HaVagas
-COSTUREIRA EM GERAL

-REPRESENTANTE COMERCIAL

-SOLDADOR
�VENDEDOR DE COMÉRCIO VAREJISTA.

Vagas disponíveis. no Sine. Atendimento através

agendamento marcado previamente pelos telefones (48)
3647-7775 ou 3647-7776.

Esportes
CRICIÚMA VENCE E MELHORA NA CLASSIFICAÇÃO

Após três. resultados
. negativos, o Criciúma EC

jogou na terça-feira, 7,
em casa e voltou a vencer

pela segunda divisão do

Brasileirão, desta vez,
ao Sampaio Correia. por
3 ai, saindo da zona de
rebaixamento e assumindo a

nova posição com 13 pontos
ganhos.

Agora, na próxima
rodada, exatamente hoje, 10,
às 21h30, o Tigre sulino irá ao oeste enfrentar a Chapecoense, num grande clássico catarinense.

RUA DUQUE DE CAXIAS, 115· CENTRO ·LAGUNA

Fone/fax: (48) 3844.1930

Pedido feito, pedido aceito. Pelo zap zap, leitores pedem que reapresentemos o time
do América, que marcou época em 1957 em nossa cidade e muito especialmente

no Magalhães. Entre os que identificamos, em pé, da esquerda para a direita, Déo

Palma, Djalma Clemente, Lelé do Correio, Nildo Gogó, José Paulo Lopes, João

Lucindo, Roberto Gomes, Marinho Gonçalves, Jairo Domiciano, Djalma, Vilson

Antunes, Newton Guedes,o Biróba e Wilson Centoninha,
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rofi1esionalem estaque Tem pão quentinho
saindo do forno
no Profissional em

Destaque desta edição.
A profissional Ana
Paula Roberge Ribeiro

passa os seus dias
atendendo aos clientes

que passam
_ pela

padaria onde trabalha.
Filha de "seo" Geraldo

lialemD
MADEIRAS, E MATER,IAIS PARA CONSTRUÇÃO

Rua João Camilo, nQ, 11'9 48,3444-04,]3
Bairro'rogresso • Laguna/S�2 99610 ..4J,00

gQI�go�madei(�s@hotmaU.,eom � .........

e dona Ana Maria, a focalizada recorda como

'tudo começou: "Minha' trajetória profissional
é bem eclética. Comecei cuidando de criança.
Depois, trabalhei por alguns anos em padaria,
até receber uma proposta de atuar como caixa
em um posto de gasolina. Ainda dediquei um

tempo a lojas de roupa e artigos diversos,
até chegar no lugar em que estou hoje".
Dona de uma rotina que inicia cedo, ela
conta aos leitores um pouco de seu dia a dia:

"Chego na padaria por volta das 6 horas e

dali em diante é muito serviço. Encerro meu

turno e sigo para casa, dando inicio a minha

segunda jornada. Organizo os afazeres domésticos e dou atenção para família".
Nas horas de folga, Ana Paula integra o time das. mulheres. vaidosas: "Adoro um

salão de beleza. Gosto de cuidar de mim e realçar ainda mais minha auto estima".

IQuando questionada sobre o que falta para o desenvolvimento da cidade, manifesta
sua opinião: "Acho que \ primeiramente, é preciso olhar, com mais carinho 'para·
saúde do mumcrpio. E nossas estradas também estão precisando de reparos".
Para o futuro, os planos são muitos: "Quero viajar e me aprimorar profissionalmente. Essas são algumas
das minhas metas", finaliza.

CRlel-28251

�

Henio
Ca,dolO

CORRETOR DE IMÓVEIS
(48J 3641.0024 �:99986.1119.

Ainda pretendo· conhecer Fernando de

Noronha www.henioimoveis.com.br

Meu amuleto da sorte é - sou devota de
Santo Antônio

\

O que Je tira do sério - falsidade

O que mais gosto no meu trabalho - o

contato com o público

Soltas
A GOL anunciou que a partir de setembro implantará linhas
entre os Aeroportos de Jaguaruna e de Guarulhos, em São
Paulo, sempre às terças, quintas e sábados. lembrando
que hoje atuam ali as companhias Latam e Azul. Mais:
até aqui não apareceu nenhuma empresa interessada em

assumir a concessão por 30 anos do aeroporto sulino.

MCF ConStruções, empresa de capivari de Baixo,
ganhou a concorrência para construção do novo

prédio da Escola Armando Calil Bulos,no Estreito,
com custos na ordem de R$ 3.156.174,44.

Sobre o início da construção de uma passarela na

praia do lró, cuja ordem de serviço foi emitida há
algum tempo, nada se sabe, ou nada é informado.

, A prefeitura de laguna já publicou decreto anunciando
ponto facultativo na próxima sexta-feira, 17. Como na

sequnda-feíra, 13, será feriado municipal, assim como

na quinta, 16, Corpus Christi, os funcionários públicos
da terra de Anita terão apenas dois dias de trabalho.

Moradores do Portinho, com base no número
de acidentes, com mortes, inclusive, há
muito reivindicam a implantação de lombada
eletrônica, especialmente nas proximidades do
acesso ao Bairro Barbacena.

No proqrarna Jóta Raulino e o Cidadão, de
sábado,4, pela Rádio Hits FM 87.9, o entrevistado
foi Marco Aurélio Barzan, o léca, que ao recebeu
a destacada honraria do programa, que é o Troféu
Boto Pescador. Mesmo que em redundância,·
mais uma vez, o programa foi dos mais ouvidos.
Ah! Excepcionalmente amanhã, 11, o programa
não será apresentado.

Amauri Luckina, em dois momentos
na viagem que fez ao Rio, no fim de
semana. Inicialmente na Gávea e

depois no Maracanã, vendo o Fortaleza
derrotar o seu Flamengo.

Dr.Nilson Algarves
CRF se 1028

Dra. Angela Maria B, Algarves
CRF·SC 1023

Dr, Francisco Augusto B. AlgarvesInformações via WhatsApp (48) 99843-9493(9
CRF-se 13528

www.laboratoriolaguna.com.br o@)/Iaboratoriolaguna
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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c RAAPROVA
Reforma com criação

Em segunda votação e como na primeira, por maioria, a Câmara de Vereadores de Laguna na segunda-feira, 6, aprovou

PROJETOS APRECIADOS
Balancetes Financeiros meses março e

abril/2022
AUTORIA: Poder Executivo
EMENTA: Balancetes financeiros, da
Prefeitura de Laguna relativos a março
e abril de 2022

Discussão/Única Votação: Aprovado por
maioria

PROJETO DE DECRETO
LEGISLATIVO N. 0002/2022
AUTORES� Luiz Otávio Pereira; Edi

G. Nunes; Kleber Rosa; Patrick M de
• Oliveira; Anderson S de Souza; Nadia

T Lima; Deise Daiana Xavier Cardoso;
Rhoomeníng Souza Rodrigues; Gustavo

Cypriano dos Santos; Jaleel L., Farias e

Rodrigo Bento.
EMENTA: Concede título de cidadão

lagunense a José Roberto Gama' de

Oliveira, o ex-jogador Bebeto.

Discussão/Única Votação: Aprovado por
maioria

Projeto de Lei Complementar n.

0017/2022
AUTOR: Poder Executivo
EMENTA: • ALTERA CRITÉRIOS ,DE
GRATIFICAÇÃO DE DESEMPENHO
DE ATIVIDADE TÉCNICO
ADMINISTRATIVÁ - GDATA E DÁ
OUTRAS PROVIDÊNCIAS (Teve
aprovado pedido de vistas)
JUSTIFICATIVA: "O presente Projeto
de Lei Complementar tem por objeto
reformular os critérios e atualizar os

valores referentes às atividades técnico
administrativas de interesse do Município,
de Laguna/SC. A GDATA - Gratificação
de Desempenho de- Atividade Técnico
Administrativa foi instituída pela Lei n°
1.233/2008 e tem por objetivo retribuir o

'servidor público que desempenhe funções
técnico-administrativas e que desenvolva
atividades e assuma responsabilidades
que vão além das tarefas da sua rotina

• normal de trabalho. Para atender melhor ao

objetivo de sua criação, o presente Projeto
de Lei visa readequação dos critérios e

valores ao desempenho árduo dos encargos

que recaem aos servidores, uma vez que
tais atividades exigem conhecimento
técnico além de suas atribuições rotineiras.
Os valores atuais não são atualizados desde
a criação da gratificação, em 2008, razão

pela qual há a necessidade de readequação,
vez que estão defasados. Urge' destacar,
também, que a Câmara Municipal de

Laguna, através' da Moção n° 0025/2021,
já solicitou a reposição dos valores da

gratificação (GDATA), fato que já era de
interesse do Poder Executivo, que sempre
busca valorizar o desempenho de seus

servidores"

Discussão/Segunda Votação: APROVADO
O PEDIDO DE VISTA SOLICITADO
PELO VEREADOR JALEEL LAURlNDO
FARIAS

Projeto de Lei Complementar -n,

0018/2022 (deixa esse para o final
AUTORIA: Poder Executivo

< EMENTÀ:', ALTERA A ESTRUTURA

ADMINiSTRATIVA, VENCIMENTOS

DE CARGOS EFETIVOS E EM adicional suplementarno orçamento vigente
COMISSÃO, CRIA E EXTINGUE do municipio e dá outras providências. O

CARGOS EM COMISSÃO' DA objetivo da presente proposta é readequar a

ESTRUTURA ADMINISTRATIVA dotação orçamentária, por meio de crédito
DA PREFEITURA MUNICIPAL adicional suplementar, no orçamento
DE LAGUNA E DÁ OUTRAS vigente da Prefeitura Municipal de
PROVIDÊNCIAS Laguna, a fim de atender a demanda dos
JUSTIFICATIVA: O presente Projeto serviços prestados pela Assistência Social
de Lei Complementar dispõe sobre a do Município. Principalmente no que tange
alteração da estrutura administrativa a necessidade de atender a demanda de
da Prefeitura Municipal de Laguna' e prestação dos benefícios eventuais, que são

vencimentos de cargos de provimento aqueles de caráter suplementar e provisório,
efetivo e comissionados, bem como prestados aos cidadãos e às famílias em

criação e extinção de cargos de provimento virtude de nascimento, morte, situações' de
em comissão destinados às atribuições de vulnerabilidade temporária e de calamidade

direção, chefia e assessoramento no âmbito pública, bem como na manutenção e gestão
da Administração Pública Municipal Direta do Sistema Único de Assistência Social
e Indireta. Nos termos dos estudos realizados - SUAS, que compreende os blocos da
através do Processo Administrativo n° Proteção Social Básica, Especial de Média

4700/2021, encaminhamos para apreciação e' Alta Complexidade, Cadastro Único,
o Projeto de Lei que altera dispositivos entre outros."
da Lei Complementar n° 330/2015 fito a Discussão/Segunda Votação Aprovado por

promover a adequação salarial dos cargos" unanimidade
mencionados nesta, lei. Urge destacar

que em 2015. foi iniciado um processo
de valorização dos servidores efetivos,
a partir do reajuste salariàl de algumas
categorias profissionais de nível médio e

superior, processo este que ainda não havia

contemplado todas as categorias.
Discussão/ Segunda Votação: APROVADO
POR MAIORIA

Projeto de Lei n. 0020/2022
AUTOR: Jaleel Laurindo Farias

EMENTA: DÁ DENOMINAÇÃO--A
VIA PÚBLICA-
Discussão/Segunda Votação: APROVADO
POR UNANIMIDADE

Projeto de Lei n. 0021/2022
AUTOR: Poder Executivo

EMENTA: DISPÕE SOBRE
A ABERTURA DE CRÉDITO
ADICIONAL ESPECIAL NO

. ORÇAMENTO VIGENTE DO

MUNICIPIO DE LAGUNA E DÁ
OUTRAS PROVIDÊNCIAS.'
JUSTIFICATIVA: "O presente Projeto
de Lei "DISPÕE SOBRE A ABERTURA
DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL '

NO ORÇAMENTO VIGENTE DO
MUNICÍPIO DE LAGUNA E DÁ
OUTRAS PROVIDÊNCIAS".
JUSTIFICATIVA: O objetivo da proposta
é readequar ii dotação orçamentária, por
meio de crédito adicional especial, no

orçamento vigente da Prefeitura Municipal
de Laguna,' para atender as Emendas

Impositivas dos nobres' vereadores do

Município. Isso porque, .para que as

Emendas possam ser atendidas, há a

necessidade de incluí-las no orçamento
municipal."
Discussão/Votação : Àprovado por
unanimidade

Projeto de Lei n. 0022/2022

AUTOR: Poder Executivo
EMENTA: Dispõe sobre a abertura
de crédito adicional suplementar no

orçamento vigente do município e dá
outras providências.
JUSTIFICATIVA: "O presente Projeto
de Lei "dispõe sobre a abertura de crédito

Projeto de Lei Complementar n.

0014/2022
AUTOR: Poder Executivo
EMENTA: Institui a taxa de serviços
ambientais no âmbito da Fundação

, Lagunense do Meio Ambiente - Flama e

dá outras providências. (Teve aprovado
pedido de vistas)
JUSTIFICATIVA:' "O presente Projeto
de Lei Complementar visa atualizar os

valores da Taxa de Serviços Ambientais no

âmbito da Fundação Lagunense do Meio
Ambiente - FLAMA. Referido Projeto
de Lei Complementar revoga a legislação
atual sobre o tema (Lei Complementar
n. 172/2007), que onera os contribuintes
com parâmetros desatualizados. A nova

legislação prevê a isenção do pagamento
da Taxa aos órgãos e entidades integrantes
da administração direta e indireta da União,
dos Estados, do Distrito Federal e dos

Municípios, às pessoas físicas e jurídicas
que apresentem projetos ambientais

que comprovadamente proporcionem a

preservação, a recuperação ou .a melhoria
do meio ambiente, inclusive os projetos
de pesquisa e educação ambiental, bem
como demais os serviços indicados no

Anexo Único do projeto de lei, situações
não previstas na lei atual. Ainda, prevê
desconto de 90% (noventa por cento) da
Taxa para a pessoa física que comprove

hipossuficiência financeira, ou seja, aquela
que possua renda mensal familiar de até 3

(três)sa1ários-mínimos, o que não é previsto
pela atual legislação. Dessa forma, a nova

legislação vem para atualizar a cobrança
dos valores da Taxa, sem se descuidar
das hipóteses de isenção e" desconto em

benefício da sociedade lagunense".
Discussão/Primeira Votação: -Aprovado o

pedido de vistas solicitado pelo Vereador
Anderson S de Souza

Projeto de Lei n. 0015/2022
AUTOR: Poder Executivo
EMENTA: Institui a política municipal
do meio ambiente (Pmma) do municipio
de Laguna e dá outras providências
(Teve aprovado pedido de vistas)
JUSTIFICATIVA: "O presente projeto

de lei visa instituir a Política Municipal
do Meio Ambiente (PMMA) do Município
de Laguna. Trata-se de um marco

legal normativo municipal e norteador

para todas as pessoas que pretendem
empreender no Município de Laguna,
sem deixar de atender a

-

necessária e

essencial proteção do meio ambiente
local para as presentes e futuras gerações.
Referida Política decorre de um Termo de

Ajustamento de 'Conduta (Inquérito Civil
n . .06.2016.00001834-1, atual Processo

Administrativo n. 09.2019.00002333-

4) firmado entre o Ministério Publico do
Estado de Santa Catarina, o Município de

Laguna e a Fundação Lagunense do, Meiü
Ambiente (anexo I) que, dentre as suas

cláusulas, prevê a obrigação de formulação
da Política Municipal do Meio Ambiente

(PMMA), de acordo com o disposto no

art. 2°, II, da Resolução CONSEMA n.

117/2017, em um único diploma legal
(Cláusula 2a), além de outras obrigações
assumidas entre os compromissários e

constantes no referido Termo. Aléin disso,
trata-se de obrigação legal, decorrente do
art. 9°, III e VII, da Lei Complementar
Federal n. 140/2011. Este projeto de
lei - estabelecei os princípios, objetivos,
diretrizes e' instrumentos da Política

Municipal do Meio Ambiente (PMMA) do

Município de Laguna, incluindo o combate
às mudanças climáticas como um dos seus

princípios; organiza e estrutura o Sistema

Municipal do Meio Ambiente (SISMUM.{j
no âmbito municipal; institui o Sistema

Municipal de' Informações sobre o Meio
Ambiente (SISMIMA) no Município; trata

do Planejamento Ambiental e da Educação
Ambiental como fatores essenciais para o

desenvolvimento ordenado do Município;
e normatiza o licenciamento ambiental e a

fiscalização ambiental no âmbito municipal,
atividades já exercidas atualmente pelo
órgão ambiental municipal - a Fundação
Lagunense do Meio Ambiente. Em suma,
trata-se de um projeto pioneiro para o Sul
do Estado de Santa Catarina, haja vista que
a maioria dos municípios catarinenses não

dispõe de um sistema normativo integrado
sobre o meio ambiente no âmbito local. ,�_)

Discussão/ Primeira Votação: Aprovado
pedido de vistas solicitado pelo Vereador
Gustavo Cypriano dos Santos.

Projeto de Lei n. 0024/2022
AUTOR: Eduardo N. Carneiro

EMENTA: Dá denominação a via

pública.
Discussão/Primeira Votação: APROVADO
POR UNANIMIDADE

Projeto de Lei Complementar n.

0019/2022

AUTOR: Poder Executivo

EMENTA: "Cria gratificação especial
para os' auxiliares de enfermagem,
técnicos de enfermagem e auxiliar Y
consultório dentário que, trabalhem
na Estratégia de Saúde da Família -

ESF, Centro Materno, Epidemiologia
Policlínica, Caps e Ceo e dá outras

providências"
JUSTIFICATIVA: "O presente Projeto
de Lei Complementar tem por objetivos,Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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de noVOS cargos

PROJETO POR MAIORIA
projeto do Executivo que cria novos cargos e até extingue outros, assim como outras importantes matérias. Confira:

alterar a Gratificação dos Técnicos e

Auxiliares de Enfermagem que atuam em

jornada de 8 (oito) horas diárias no ESF,
criar a Gratificação para os Técnicos e

Auxiliares de Enfermagem que atuam

em jornada de 6 (seis) horas diárias no

Centro Matemo Infantil, Epidemiologia,
policlínica, CAPS, bem como aos

Auxiliares de Consultório Dentário que

atuam no ESF e CEO. Considerando a

necessidade de readequação da Gratificação
Especial aos Técnicos e Auxiliares de

Enfennagem que cumprem a jornada
de 8 (oito) horas diárias no ESF, bem

.

como assegurar a mesma gratificação aos

*mais servidores que atuam nos outros

programas e locais, tais quais, Centro

Matemo, Epidemiologia, Policlínica,
CAPS e CEO, encaminhamos o presente
projeto de lei, que visa valorizar referidos

servidores. Frisa-se que os 36 (trinta e seis)
Técnicos e Auxiliares de Enfermagem que
atuam em jornada diária de 8 (oito) horas,
já recebem gratificação de R$ 500,00,
pela Lei Complementar n° 315/2015, que
ora se revoga, razão pela qual, o impacto
financeiro da presente gratificação, alcança
a monta de R$ 18.000,00 ao mês. Portanto,
com a aprovação da presente proposta,
os servidores supracitados passarão a

perceber, a título de gratificação, o valor
de até R$ 1.000,00 ao mês, ao invés dos
atuais R$ 500,00. Em relação aos demais
23 (vinte e três) Técnicos e Auxiliares

�7 Enfermagem que atuam em jornada
diária de 6 (seis) horas, que atualmente
não recebem nenhuma gratificação, o

impacto será de R$ 20.125,00 ao mês,
ou seja, perceberão gratificação limitada
a R$ 875,00 mensais. No que tange aos

13 (treze) Auxiliares 'de Consultório
Dentário que atuam em jornada diária de
8 (oito) horas, e aos 5 (cinco) que atuam
em jornada de 6 (seis) horas diárias, os

quais também não recebem, atualmente,
nenhuma gratificação, o impacto financeiro
poderá chegar a R$ 8.687,50, vez que, cada
um poderá perceber mensalmente a título
de gratificação o valor de até R$ 500,00 e

�$ 437,50, respectivamente."
�scussão/ Primeira Votação: Aprovado
por unanimidade
O projeto dos quase 80 novos cargos

Protocolado na Câmara, dia 9 de maio,o
projeto de lei complementar propondo

a criação de quase 80 novos cargos
comissionados, como a reorganização da
secretaria de Desenvolvimento Econômico

(SDE) e. recriação da Comunicação Social
e Publicidade Institucional (Secom),
pastas que já existiram em administrações
passadas e que agora voltarão, devidamente

aprovado pela maioria dos vereadores.
Fonte do Executivo deu conta de que
algumas funções existentes atualmente
serão extintas para dar lugar às novas.

A lembrar que a proposta, uma

minirreforma administrativa, em abril

já foi apresentada e arquivada, à pedido
do próprio executivo , para futuras

readequações. "Faz parte da rotina nossa.

Sempre que precisar ou for necessário;
que os nossos secretários acharem que
precisam de um novo cargo ou novo

servidor, não existe impedimento técnico
ou jurídico. Precisamos de resultados e

eu cobro os gestores das pastas, e alguns
tem algumas necessidades de modificação
para não ocorrer desvio de função. Então,
precisamos estar adequando o quadro
de servidores. Não foi a primeira vez e

acredito que não será a última", disse o

prefeito Samir Ahmad
Como ficarão algumas funções

Com o projeto agora aprovado em duas

oportunidades pela maioria dos vereadores

, a atual Gerência de Comunicação
(Gecom) recupera o status de secretaria.

Já a pasta de Desenvolvimento
Econômico surgida no governo de Célio

Antônio, ano passado foi incorporada
pela hoje secretaria de Governo e

Desenvolvimento (Segov), e que deixará
de existir, dando lugar para a nova

secretaria,sabendo-se que ainda serão

modificadas, as estruturas, do gabinete do

prefeito e da secretaria de Administração,
Fazenda e Serviços Urbanos, sem esquecer
as modificações na remuneração de

funções.
Como todos os projetos, este, antes

de ir a plenário para ser votado por duas

vezes, passou por diversas comissões do

Legislativo, certamente com o respaldo da
assessoria jurídica.
Os novos carl:0s
Gabinete do Prefeito

Coordenador de Convênios, Recursos e

Projetos; Secretário Executivo de Gabinete

(duas vagas), Diretor de Planejamento,

Fiscalização e Reconstrução (duas vagas) e

Chefe de Divisão de Prevenção.
Secretaria de Fazenda, Administração
e Serviços Públicos

Gerente de Arrecadação e

Acompanhamento Tributário, Assessor
de Gestão e Inscrição em Dívida Ativa,
Assistente de Arrecadação (duas vagas),
Assistente de Departamento de Cadastro

Imobiliário, Assistente de Departamento
de Recursos Humanos, Coordenador
Geral de Serviços, Manutenção e

Ampliação da Rede de Iluminação
Pública, Gerente de Departamento
de Protocolo, Assessor Especial de

Arquivo, Assistente da Contabilidade,
Coordenador-Geral de Preços, Cadastro
e Registro de Fornecedores, Assessor
de Controle de Contratos e Convênios,
Assistente de Compras, Assessor de
Gestão (duas vagas), Assessor de

Arrecadação (duas vagas), Assistente
de Gestão (cinco vagas) e Assessor da

Região do Ribeirão Pequeno.
Secretaria de
Desenvolvimento Econômico

Assistente da Casa do Empreendedor.
Secretaria de Obras

Assessor de Planejamento de Ações,
Secretaria de Pesca e Aquicultura e

Assessor de Gestão.
Secretaria da Saúde

Assessor Especial da Saúde.
Secretaria de Turismo e Lazer

Assistente de Gestão Turística.
Secretaria de Planejamento

Assistente de Gestão de Projetos
(duas vagas).
Secretaria de Assistência
Social e Habitação

Assessor Técnico, Assistente
de Serviço Social, Assistente de
Atendimento ao Cidadão e Assistente do

Abrigo Institucional (três vagas).
Secretaria de Comunicação e

Publicidade Institucional

Supervisor de Imagem e Som e

Secretário.
Procuradoria-Geral

Assistente Judiciário.

Fundação Lagunense de Cultura
Assessor da Presidência.

Carl:os a serem extintos

Gabinete do Prefeito (1)
Assessor de Planejamento

Governamental.
Secretaria de Fazenda, Administração
e Serviços Públicos (20)

Supervisor de Contratos e Convênios,
Assessor de Gestão Orçamentária (duas
vagas), Assistente de Licitações, Diretor
de Departamento de Arrecadação, e

Acompanhamento Tributário, Diretor
de Departamento de Contabilidade,
Coordenador de Execução Orçamentária,
Coordenador de Movimentação
Financeira, Coordenador de Fundos,
Registro Contábil e Prestação de Contas,
Diretor de Departamento Serviço
Públicos, Coordenador de Fiscalização
de Serviços Públicos, Diretor de

Departamento de Controle Patrimonial,
Coordenador de Recebimento e
Distribuição de Materiais, Coordenador
de Registro Patrimonial, Diretor de

Departamento de Licitação, Compras,
Contratos e Convênios, Coordenador
de Preços, Cadastro e Registro de

Fornecedores, Coordenador de Controle
de Contratos e Convênios, Diretor
de Departamento de Documentação,
Coordenador de Movimentação e

Protocolo e Diretor de Departamento de
Informática.
Secretaria de Governo e

Desenvolvimento (2)
Assessor Especial de Gabinete-'>Oll

Governamental para Assuntos de
Desenvolvimento Econômico e

Assistente de Projetos.
Secretaria de Transporte e Obras (1)

Diretor Departamento de Água e

Saneamento.
Secretaria de Pesca e Agricultura (1)

Assistente de Gestão. 'o::

Secretaria de Saúde (1)
Assessor de Gestão.

Secretaria de Educação e Esportes (1)
Assessor de Planejamento da'

Educação.
Secretaria de Turismo e Lazer (1)

Coordenador de Receptivo e

Orientações Turísticas.
Secretaria de Planejamento (3)

Assessor Especial de Convênios e

Projetos,
Assistente de Gestão e Coordenador

de Análise de Projetos.
Fundação Lagunense de Cultura (1)

.

Supervisor de Eventos Culturais.

:!C__

Contribuir para
• desenvolver!

PARCELADO EM 6X
SEM DESCONTO

3a Parcela • Z1 JUN/ZZ
4aparcela e ZZAGO/ZZ
sa Parcela • ZO OUT/ZZ
6a Parcela e 19 DEZ/ZZ
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Perfil
��MICHELLE

PONCIANO DE
OLIVEIRA

Verdadeira entusiasta por tudo

que diz respeito ao universo da

beleza, a cosmetóloga Michelle Ponciano de Oliveira começou
a despertar interesse pela área ainda na adolescência: "Sempre fui

muito vaidosa. Aos 15 anos já gostava de cuidar da pele e usar

cosméticos e máscaras caseiras, principalmente para as acnes, que
foram minhas companheiras nesse período". A primeira formação
na área, foi em 2007, como técnica em Massoterapia, pela Esucri.

� Para o futuro a meta é terminar minha segunda formação em

Biomedicina e viajar muito.

� Ser melhor como pessoa e evoluir no pessoal e profissional.

�Já ccnheci alguns estados do Brasil, mas ainda não fui para o mo de

Janeiro. Fora do país, quero retornar à Paris e çonhecer os EUA.

�Amo estar na minha casa, mas adoro caminhar na beira mar. Acho

a nossa praia linda. Adoro ficar contemplando.

� @ � Meu marido, filhos e minha mãe costumam· �\!fi:!BmIüII Eu guardo há anos uma imagem do Santo Expedito que foi

dizer que sou muito chata com limpeza e organização, o que me torna minha avó paterna quem me deu, sempre levo comigo na minha carteira.

"reclarnona". Juro que estou tentando melhorar. Quando troco de, carteira, sempre vai comigo. É meu amuleto.

._.
.
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Em contagem regressiva para chegada dos seus oito anos, que
serão comemorados no fim do mês, no dia 28, MARCOS

MARQUES COSTA. É filho de Jane e Tiago Costa.

Dali a focalizada buscou uma faculdade na região que fosse voltada ao
, .

tema e assim ingressou e concluiu Cosmetologia e Estética pela Unisul:

"Lembro que quando comecei o curso técnico, foi ali que me despertou
o interesse pela estética corporal e facial. Depois que me formei em

Massoterapia, comecei a trabalhar em clube, em Criciúma, que só atendia

mulheres. O City Clube abriu portas e foi ali que conheci muitas pesso�

que acabaram virando clientes e que passei a atender também fora de

lá". Quando questionada sobre o que sua profissão tem de melhor, avalia:

"Proporcionar autoestima e o bem estar das minhas clientes. Também

adoro quando uma delas comenta que começou a se cuidar, a usar um

filtro solar porque a incentivei a se amar e olhar para si é o melhor da

minha profissão". Se os assuntos são os desafios desse segmento, pontua:

"Tento me especializar e me aperfeiçoar càda vez mais, trazendo sempre

novidades em estética e cosméticos para minhas clientes". Nas horas de

folga, a filha de dona Maria do Carmo e de "seo" Salvato não perde a

oportunidade de estar na companhia da família: "Passo grande parte dos

meus dias no trabalho, então posso dizer que curto muito ficar em casa,

na companhia dos meus amores, assistindo séries e filmes. Também amo

curtir o meu tempo na companhia dos amigos".

f1VilmfliB Não durmo com porta aberta, seja só doquarto ou do guarda roupa.

�ffi� Caminhar na orla, tomar vinho, assistir séries, filmes e

amo ler e estudar. Estudar e ler é o que eu mais faço ultimamente.

Pensamento: 'Tenho medos bobos e coragem ªf>$Urdas". (Clarice Lispector)

mm� Meu sonho é me tornar uma profi,ssional melhor cada vez mais
e começar a trabalhar menos também. Estou nessa área desde 2007, então já
estou fazendo alguns planos de diminuir minha carga horária já que começo
as 8h e vou até às 21 h.

\.(48) 3644-4048 OU 3644 2276 '" (48)984304521
& AV. COLOMBO MACHADO SALI;.ES, 149 - CENTRO, LAGUNA - se
RESPONSÁVEL TI!!CNICO: ORA CRrSTINE DA SILVA FERNANDES, CRM

Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome

completo, nomedos pais e idade que a gente publica!

ELOÁ BELMIRO FEUSER completou seis anos. É
filha da lagunense Mariana (Belmiro Netto) e Felipe

Feuser. Residem em yalencia, na �spanha.
---

EST. 2021

DOCA3
Gastrobar

(48) 99966-1434
Gastronomia refinada, drinks
variados e amizades sinceras.

Aberto no Mercado Público de Laguna,
todos os dias, das 11 às 23h.
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Os organizadores da Feira Livre,
realizada na Praça Vidal Ramos, <

anunciaram a programação cultural
elaborada pará. �dição que será
realizada no' A partir das llb.3
apresenta.ção a Sax e às 15h
"festa junín forró da ban
Butiazeiro. Mai rmaçõesatravés a

conta no Insta @feiralivrelaguna.

PRODUTOR DE BOY BANDS APOSTA EM CANTOR LAGUENSE ASIS SOARES

r
,

, ONDE COMER ;

A cantora Anitta explodiu internacionalmente ao

atingir o 1° lugar do Spotify com o hit "Envolver" e

o próximo a embalar as trilhas sonoras nos celulares
pode novamente ter origem brasileira, e ainda mais,
da terra de Anita.
Patricio Pickslay, produtor de boy bands como 0-Town
e dono da gravadora Pacific Records, está apostando
no cantor laguense Asis Soares em parceria com a já
renomada Miz Mandy para promover o relançamento

e "Shake Shake Shake". A música foi bem recebida nos

EUA, inclusive com apresentação ao vivo na televisão
em Los Angeles, e as intenções do trio é de chegar ao

mercado brasileiro com força.
"Estamos muito animados para lançar uma nova versão
de "Shake, Shake, Shake" no mercado brasileiro.
Esperamos que a comunidade brasileira abrace a

tnúsica
.
plenamente", comenta Pickslay. O remix

fOI �ea!Izado por Patricio Pickslay com o produtor
braSIleIro Tiago Ferreti e estará à disposição em todas
as plat�formas digitais a partir de julho.Conexao EUA - Brasil
A aposta de Patricio Pickslay em Asís Soares é para
promover a música brasileira com o ritmo latino
no mercado americano. "Shake, Shake, Shake" é

o primeiro single do projeto, que tem uma turnê
prevista na Costa Oeste dos Estados Unidos ainda para
o segundo semestre deste ano.

"Asís pode escrever, cantar e dançar. Ele também
é muito bonito e possui uma ótima presença de
palco", destaca Pickslay sobre o cantor, que tem em ...

seu repertório, músicas de trabalho 'emplacadas em

novelas, como "Sete Pecados", e em filmes nacionais,
com as canções "Who's the killer" e "I know where
my heart should go" no longa "Operação Borboleta"
produzido por Stairs Filmes, que vai estrear meados de
2022.

-

O videoclipe com a música tema do romance vivido
pelos atores Henri Castelli e Paola Rodrigues durante iííi
o longa será lançado em breve. O clipe musical foi

'.

produzido por uma equipe técnica de peso, sob o

comando do diretor Silvio Toledo, do fotógrafo Thiago
Mangrich, Guto Campos e da stylist Giane Marques,
já realizaram atendimento a celebridades como Guga
Kuerten, Claude Troisgros, Leonardo e o cantor latíno
Tchelo Cuevas. ,

Para acessar a música Shake Shake Shake Original basta
acessar o link no YouTube: httpsr//www.youtube.com/· "

watch?v=Ks5V16gIRn4

A S d G 11 tti
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�PIZZARIADAPRAIAv. ena or a o 1, OMh:C��penaeRestauranteo�erece "B' . A melhor pizza da região, com
360, Mar Grosso. seu cardápio completo pelo delivery. /D l�� atendimento especial V' fi"
F 3647 2920 M

.
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tr ês d t 1 J::

�apl"al'a
. acon enr.

ones: ais ormaçoes a aves os e erones
..... '11< r: / Av. Joãc Pinho, 11 74 - Mar Grosso:

_e_3_6_4_7_1_16_6_.____ 36472202 ou 984532029.
_ Delivery Fone (48) 3647-0585.

Fone (48) 3644-4293
eontato@lbbio.eom.br
www.ibbio.eom.br
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